



Síntesis de medios

13 de marzo de 2022

Primeras Planas

Matan al día a un policía	Reforma
Alertan de más consumo de drogas sintéticas	El Universal
Chocan tribunales por vacunas para niños	Excélsior
Negocios de españoles en México superan 600 mil mdp anuales	La Jornada
Senado convoca a reunión con eurodiputados	El Heraldo de México
En riesgo	La Prensa
Van 3 mil soldados más a Michoacán y 500 a Zacatecas	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen 3 por presunto asalto con violencia en la Doctores

Policías de la **SSC** atendieron un reporte de disparos, provenientes del estacionamiento de un hotel ubicado en las calles Dr. Barragán y Dr. Navarro de la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde una persona resultó lesionada y derivó en la detención de tres posibles implicados. El herido fue valorado por paramédicos y canalizado a un hospital. [La Prensa](#)

Echan bala en el bazar de la Lagu

Un hombre fue herido de bala al exterior del mercado de la Lagunilla, ubicado sobre Eje 1 Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo a primeros reportes, esto ocurrió alrededor de las 18:30 horas y se debió a una supuesta riña. Más de una treintena de **policías** llegaron al lugar para atender la emergencia. Además, el lesionado fue inicialmente atendido por un paramédico del ERUM y después, trasladado en ambulancia a un hospital. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

En un estadio Azteca semivacío, Cruz Azul se impone 2-1 a Pumas

En el partido Cruz Azul-Pumas que se llevó a cabo en el coloso de Santa Úrsula, que permite un aforo al cien por ciento, apenas llegaron unos 10 mil asistentes. Incluso la **policía** se notaba relajada de una forma extraña para este tipo de convocatorias. Más de dos mil elementos con 48 vehículos, seis motocicletas, dos ambulancias y un helicóptero, emplazados para un sábado sin visos de riesgo. [La Jornada](#) / [Reforma](#)

Capturan a uno en “Pasajero Seguro” tras robar celular

En la Cetram Indios Verdes detuvieron a una persona que le arrebató de las manos su equipo de telefonía móvil a una usuaria del transporte público. Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** destacados para el operativo “Pasajero Seguro”, lograron la captura. El hecho sucedió en las inmediaciones del paradero que se localiza en la avenida de los Insurgentes Norte, en la colonia Residencial Zacatenco, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Atrapan a 3 en flagrancia, con dinero y droga, en Tláhuac

Efectivos de la **SSC** detuvieron a tres hombres posiblemente relacionados con un grupo delictivo, en posesión 161 bolsitas engrapadas que contenían marihuana; esto ocurrió en la calle José Severino de la Sota, colonia San Miguel Zapotitla, alcaldía de Tláhuac. [La Prensa](#)

Bici blindada

La **SSC** recomienda seguir estas medidas para cuidar tu bicicleta. Tómale fotos y ten las a la mano por si en algún momento necesitas reportar su pérdida. No la estaciones en el mismo lugar. Si vas a dejarla en la calle,



Síntesis de medios

13 de marzo de 2022

siempre usa candado y asegúrala a una estructura sólida. En caso de ser víctima de robo de tu bici, puedes realizarla denuncia ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ), incluso vía telefónica. [Reforma](#)

Pipazo en Iztapalapa

Un camión que transportaba plástico en líquido pierde el control en una curva y se vuelca en la alcaldía Iztapalapa. Un grupo de elementos de la SSC fue el que con una grúa para la remoción de vehículos de alto tonelaje volteó el camión de carga. Fueron al menos tres horas de maniobras las que se llevaron en ponerla en posición. El conductor fue custodiado por la **policía capitalina** mientras la aseguradora del transporte se encargaba de los arreglos legales. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Policiaco

Biker se vuela las piernas con señalamiento vial

Un motociclista que circulaba a exceso de velocidad murió tras chocar y mutilarse las piernas contra un señalamiento metálico ubicado sobre la avenida Gran Canal del Desagüe, en perímetro de la alcaldía Gustavo A. Madero. El sitio fue resguardado por los **agentes** hasta que los peritos acudieron a iniciar las investigaciones del caso para luego trasladar el cuerpo en calidad de desconocido. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Volcadura mortal

En un accidente automovilístico el conductor pierde la vida, y tres pasajeros resultan gravemente heridos, esto ocurrió en Río Churubusco, con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en la curva que está en la incorporación de circuito, en la alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Golpeaba a su hijo si no le entrega 200 pesos diarios

Con fundamento en pruebas aportadas por la FGJ capitalina, autoridades del Poder Judicial vincularon a proceso a "desnaturalizado padre" que por medio de los golpes e intimidación obligaba a vender dulces en la vía pública a su hijo e hijastra, de siete y 11 años, respectivamente, quienes tenían la obligación entregarle 200 pesos diarios para que no fueran maltratados y se les permitiera dormir y comer. [Uno más Uno](#)

Tiene CDMX sus estafadores en Tinder

En la capital también se usa Tinder para contactar a potenciales víctimas para robarles, tal como sucede en el documental de Netflix que cuenta la historia real de un individuo en Europa que se hacía pasar por magnate para seducir a mujeres y estafarlas. Los delitos van desde robo y extorsión hasta la publicación de fotos o videos íntimos sin consentimiento, según denuncias ante la Fiscalía capitalina. [Reforma](#)



Imagen Destacada



Caen 3 por presunto asalto con violencia en la Doctores

